



## Emma Stone menyesal memanggil Taylor Swift 'a-hole' di Golden Globes setelah candaan kontroversial

### Description

Emma Stone menyesali kesalahannya di Golden Globe Awards 2024

Pada Januari 2024, Emma Stone terlihat telah mengakui bahwa ia menyesali komentar jahat kepada Taylor Swift saat Golden Globe Awards. Bintang film *La La Land* itu membuat pernyataan kontroversial tentang temannya, Taylor Swift, yang menusuk hati para penggemar. Setelah insiden di acara itu, Stone memutuskan untuk tidak lagi membuat lelucon tentang Swift.

Jatuhkan pernyataan kontroversial

Emma Stone telah mengonfirmasi bahwa tidak ada masalah antara dirinya dan Taylor Swift, namun dia tidak akan lagi mengolok-olok temannya tersebut. Aktris berusia 35 tahun ini merasa mendapat tekanan dari Swifties setelah memanggil Swift sebagai "a-hole" di Golden Globe Awards 2024. Tidak disangka, komentar Stone menciptakan kontroversi besar.

Bertobat atas kecerobohnya

Dalam wawancara baru dengan *Variety*, Stone juga menunjukkan penyesalan dan bertobat atas kesalahannya. "Aku pasti tidak akan lagi membuat lelucon seperti itu," kata Stone. "Karena saya melihat judul berita sangat menafsirkannya keluar konteks," tambahnya. Hal ini menunjukkan bahwa Emma Stone merasa penyesalan dengan kelakuannya tersebut.

Perjalanan pertemanan Emma Stone dan Taylor Swift

Stone dan Swift sebenarnya telah menjadi teman baik sejak pertama bertemu pada 2008 di Young Hollywood Awards. Sementara Stone tidak banyak membeberkan detail tentang persahabatannya dengan Swift, ia pernah menceritakan di sebuah wawancara tentang bagaimana Swift memberinya tiket untuk konser Eras Tour yang selalu terjual habis.

Dukungan Taylor Swift kepada Emma Stone

Selama acara pemberian penghargaan tersebut, Stone memenangkan Best Actress untuk perannya di film "Poor Things." Saat namanya diumumkan sebagai pemenang, Taylor Swift memberikan standing ovation. Berkat persahabatan mereka, Stone telah mendapat manfaat berharga dari Swift, termasuk tiket konser yang sulit didapatkan.

### Kesimpulan

Emma Stone merasa menyesal atas kecerobohnya dan berjanji takkan mengulangi kesalahan yang sama. Meskipun demikian, persahabatan mereka meningkat seiring berjalannya waktu. Hal ini menunjukkan bahwa terkadang, semua orang bisa membuat kesalahan dan merasa menyesal. Semoga persahabatan mereka akan lebih harmonis dan membawa dampak positif.

## Ringkasan

Emma Stone merasa menyesal atas komentar yang gagal di Golden Globes Januari lalu tentang Taylor Swift. Stone menegaskan bahwa tidak ada ketegangan antara dia dan Swift setelah komentar tersebut. Namun, Stone tidak akan lagi membuat lelucon tentang Swift.

Bagaimana pendapat Anda tentang penyesalan yang dirasakan Emma Stone? Apakah menurut Anda, Stone membuat keputusan yang tepat dengan tidak akan membuat lelucon seperti itu lagi?

Mari beri pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)